



Fitch Ratings prevé repunte en morosidad de la banca mexicana

La tasa de impagos de la banca comercial en México podría aumentar hacia finales de año, de acuerdo con la agencia calificadora Fitch Ratings.

En videoconferencia, analistas de la firma señalaron que la morosidad en el sector bancario podría repuntar a causa de la finalización de los periodos de diferimiento otorgados por las instituciones financieras.

Te puede interesar: [FMI: México volverá al equilibrio fiscal en 2021](#)

Alejandro Tapia, director sénior del sector bancario en México, apuntó que se espera un incremento al final del año y más allá, pero señaló que esto dependerá también del desarrollo de la segunda parte de reestructuras.

Por otra parte, Verónica Chau, directora sénior de instituciones financieras para Fitch Ratings, indicó que "el soberano de México está en perspectiva estable, no esperamos en el corto plazo una degradación por esta perspectiva, sin embargo, si hubiera una degradación en el soberano, las más altas calificaciones de los bancos en el país podrían afectarse como recientemente pasó cuando bajamos la calificación del soberano a inicios de este año".

Detalló que los bancos que están por encima o muy cerca de la nota soberana se pueden ver afectados por una baja en la calificación.

Fitch Ratings indicó que el ritmo de la recuperación económica se está desacelerando luego de un fuerte repunte en junio.

"Los sólidos datos de junio y julio indican que el crecimiento en el tercer trimestre podría ser mayor que el 6.5 por ciento intertrimestral proyectado en las Perspectivas económicas globales de septiembre de Fitch Ratings, pero hay claros signos de que el impulso se está desacelerando", indicaron.